

JUBILÄUMSTAGUNG 1972

Die Jahrestagung 1972 - zum 25-jährigen Jubiläum des Bestehens unserer Studienrichtung - fand am 2. und 3. Juni statt.

Am Vorabend dazu fand im Rahmen einer kleinen Feier die Überreichung der Ehrenurkunde des Verbandes Deutscher Wirtschaftsingenieure an unseren Präsidenten, Herrn Dir. Dipl. -Ing. Dr. Heimo Kandolf statt.

Das Vortragsprogramm begann am Freitag, den 2. Juni im Spiegelsaal des Hotel Steirerhof mit der Begrüßung der erschienenen Gäste durch Herrn Dipl. -Ing. Dr. Heimo Kandolf. Bürgermeister Dipl. -Ing. Gustav Scherbaum entbot die Grüße der Landeshauptstadt Graz und fand als Techniker freundliche und anerkennende Worte für unsere Studienrichtung und die Absolventen. Prof. Dr. -Ing. Horst Wagon überbrachte die Grüße des Verbandes Deutscher Wirtschaftsingenieure und gab seiner Freude darüber Ausdruck, daß sich der Kontakt zwischen den beiden Verbänden so stetig weiterentwickelt. Prof. Dipl. -Ing. Rudolf Aita ergriff als Vertreter der Technischen Hochschule in Graz das Wort und unser Ehrenpräsident, Prof. Dipl. -Ing. Dr. Max Pietsch skizzierte schließlich die Entwicklung des Wirtschaftsingenieurstudiums und den derzeitigen Stand der Ausbildung.



Der weitere Verlauf brachte am Vormittag vor erfreulich gutem Besuch die Vorträge von Prof. Dr. Franz Nemschak und Prof. Dr.-Ing. Hans Blohm; am Nachmittag waren vier Arbeitskreise am Programm, für die allgemein reges Interesse herrschte und deren Ergebnisse in gesonderten Zusammenfassungen angeführt sind.

Das schon zur Tradition gewordene Frühlingsfest im Höhenrestaurant Schloßberg bildete den gesellschaftlichen Höhepunkt und bot ausreichend Gelegenheit, alte persönliche Kontakte wieder aufzufrischen. Mit der Generalversammlung am Samstag, den 3. Juni wurde die Jubiläumstagung 1972 abgeschlossen.

Wir sagen allen Teilnehmern aus Nah und Fern herzlichen Dank für Ihr Erscheinen und hoffen, daß auch in Zukunft ein so reges Interesse für die Aktivitäten unseres Verbandes bestehen wird.

● ————— ●

PRÄSIDENT DIREKTOR DIPL. -ING. DR. HEIMO KANDOLF - EHRENMITGLIED DES VERBANDES DEUTSCHER WIRTSCHAFTSINGENIEURE

Am Abend des Donnerstag, 1. Juni, fand im Rahmen einer kleinen, aber sehr netten Feier die Überreichung der Urkunde über die Ehrenmitgliedschaft im Verband Deutscher Wirtschaftsingenieure (VWI) an unseren Präsidenten, Herrn Dir. Dipl.-Ing. Dr. Heimo Kandolf, statt. Der Vorsitzende des VWI, Herr Prof. Dr. -Ing. Horst Wagon würdigte die Verdienste des Geehrten und unterstrich die Bedeutung dieses Ereignisses für unseren Verband. Dir. Dipl. -Ing. Dr. H. Kandolf dankte in überaus herzlichen Worten für die ihm zuteil gewordene Ehrung und stellte den Umstand heraus, daß damit nicht nur er persönlich, sondern durch ihn als Stellvertreter der Verband der Wirtschaftsingenieure der Technischen Hochschule in Graz geehrt werde.

Neben den Herren des Vorstandes unseres Verbandes waren als Vertreter des VWI deren Vorsitzender, der Stellvertretende Vorsitzende Prof. Dr. -Ing. Hans Blohm, Dipl. -Ing. Wolfram Erdlen und Dipl. -Ing. Helmut Baumgarten anwesend.